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срОчнО нУЖнЫ ДенЬги?

тел. 89241251222 п. кавалерОвО, ул. арсенЬева, 54.

ОФОрМление за 15 МинУт

МикрОзайМЫ 
ДО 8000 рУблей

я гОвОрю «УваЖаеМЫй 
избирателЬ», пОтОМУ чтО 
ОбращаюсЬ к каЖДОМУ 
личнО.

Через несколько дней 4 марта 
2012 года состоятся  главные вы-
боры в нашей стране –  выборы 
Президента россии.

Избирательные участки откро-
ются в 8.00 часов. Это не значит, 
что ровно в 8.00 начнут выдавать 
избирательные бюллетени.

до начала времени голосова-
ния председателю нужно открыть 
очередное заседание УИк, заре-
гистрировать присутствующих 
наблюдателей, членов УИк с со-
вещательным голосом и других 
лиц, кто имеет право присутство-
вать согласно закону, проверить 
работоспособность веб-камер, 
т.к. согласно постановлению ЦИк 
россии в районе почти на всех 
участках будет вестись  видеона-
блюдение. И только в 8.00 часов 
утра председатель УИк объявляет 
об открытии помещения для голо-
сования.

Председатель комиссии предъ-
являет к осмотру всем присут-
ствующим пустые переносные и 
стационарные ящики  для голосо-
вания, опечатать или опломбиро-
вать их.

визуально ознакомить присут-

ствующих со списком избирате-
лей, раздать книги его (списка) 
членам УИк, затем передать по 
ведомости членам УИк – избира-
тельные бюллетени для голосова-
ния.

далее, председатель информи-
рует присутствующих о количе-
стве избирателей, внесенных в 
списки избирателей, количестве 
полученных избирательных бюл-
летеней, о применении специаль-
ных знаков (марок) для избира-
тельных бюллетеней, о наличии 
заявлений для голосования вне 
помещения (если таковые есть), 
информирует присутствующих о 
решении главы об образовании 
избирательного участка, о его 
границах и о решении тИк о фор-
мировании УИк.

только после всех этих про-
цедур председатель приглашает 
приступить к голосованию.

напоминаю, в день голосования 
4 марта 2012 года, избиратель, 
зарегистрированный по месту 
жительства по рФ и имеющий ре-
гистрацию по месту  временного 
пребывания в границах избира-
тельного участка, может подать 
заявление в участковую избира-
тельную комиссию в срок до 29 
февраля 2012 года включительно.

Избиратель, который снят с 
регистрационного учета по ме-

сту жительства в границах из-
бирательного участка, но не за-
регистрированного по другому 
месту жительства ни постоянно 
ни временно, голосует на из-
бирательном участке № 426 (дк 
им.арсеньева).

Избиратель, который снят с 
регистрационного учета по ме-
сту жительства, но имеет реги-
страцию  по месту временного 
пребывания в границах избира-
тельного участка, голосует на из-
бирательном участке  № 426 (дк 
им.арсеньева).

И еще, я просила бы наших из-
бирателей, членов участковых из-
бирательных комиссий быть вза-
имно вежливыми, не оскорблять 
друг друга. все мы беспартийные, 
члены партии и им сочувствую-
щие с 5 марта будем продолжать 
жить в одном поселке, районе  бу-
дем продолжать общаться и смо-
треть друг другу в глаза .

я думаю, что время все расста-
вит по своим местам, а нам нужен 
мир, взаимное уважение и согла-
сие.

 с уважением  ко всем 
избирателям и гостям нашего 

района бурлуцкая а.и. – 
председатель территориаль-

ной избирательной комиссии 
кавалеровского района.

УВАЖАЕМЫЙ ИЗБИРАТЕЛЬ!

территориальная 
избирательная 

комиссия 
кавалеровского  

района

реШение
От 24.02.2012г.       №  181/35

Об аннулировании реги-
страции попова в.М.

на основании ч.4 п.1 ст.47 
Избирательного кодекса При-
морского края, личного заяв-
ления Попова в.М. кандидата 
в депутаты на дополнитель-
ных выборах  в думу кавале-
ровского муниципального 
района по одномандатному 
избирательному округу № 3, 
территориальная избиратель-
ная комиссия кавалеровского 
района

реШила: 
1. аннулировать регистра-

цию кандидата в депутаты на 
дополнительных выборах в 
думу кавалеровского муни-
ципального района по одно-
мандатному избирательному 
округу № 3 Попова владимира 
Михайловича.

2. опубликовать настоящее 
решение в средствах массо-
вой информации, в Интернете 
на сайте администрации кава-
леровского муниципального 
района, страничка «избира-
тельная комиссия».

а.  бУрлУцкая,
председатель комиссии.

е. кОсОДрЫга,
секретарь комиссии.

выборы

где логика? все избирательные объедине-
ния, т.е. абсолютно все политические пар-
тии, получившие мандаты в государственной 
думе - «Единая россия», кПрФ, ЛдПр, «спра-
ведливая россия» - имеют своих представите-
лей в избирательных комиссиях. в частности, 
сегодня в составе участковых избирательных 
комиссий кавалеровского района не пред-
ставлена только «справедливая россия», 
так как эта партия не подала в предложе-
ний о введении своих представителей в со-
став избирательных комиссий. так что же 
это получается? Лидеры кПрФ, ЛдПр, партии 
«справедливая россия», не доверяя избира-
тельным комиссиям, не доверяют своим же 
представителям в этих комиссиях? Зачем же 
они поручают стль важное дело таким нена-
дежным, с их точки зрения, людям? а поливая 
грязью избирательные комиссии, поливают 
грязью в том числе и своих представителей в 
участковых комиссиях? 

Лидер кПрФ вносит «ноу-хау» - предлагает 
«новую» схему подсчета голосов на избира-
тельных участках. опомнитесь, она существу-
ет уже много лет: каждый избирательный бюл-
летень член комиссии при подсчете голосов 
показывает всем членам УИк и всем наблюда-
телям от разных партий (они присутствуют и в 
ходе голосования, и при подсчете голосов и, 
поверьте, очень внимательно следят за каж-
дым бюллетенем!). И никогда в результате не 
бывает разночтений с наблюдателями! Если 
лидер «справедливой россии» когда-то рабо-
тал в УИках и знает, как подделывать выборы, 
то он, видимо, работал там очень давно, ког-
да надо было обеспечить высокую явку и от-
читаться за нее. сейчас при многопартийном 
составе этот номер не пройдет. но зачем же, 
рассказывая об этих «черных» схемах с экра-

на, учить людей плохому? а лидер кПрФ счи-
тает, что можно спокойно вбросить в урну для 
голосования пачку бюллетеней. а для чего же 
существуют списки избирателей? Если коли-
чество избирателей, получивших бюллетени 
по спискам будет меньше, чем бюллетеней в 
урне, то выборы на участке будут признаны 
нЕдЕЙствИтЕЛЬнЫМИ.

кстати, всё всегда можно проверить. на-
блюдателю от партии выдают, если он просит, 
копию итогов голосования на участке, в тИке 
представителю от партии дают копию свод-
ной таблицы, где вписаны данные со всех 
участков. Пожалуйста, пусть в штабе партии 
сверяют. а после опубликования итогов вы-
боров выходит толстый-толстый номер «рос-
сийской газеты», где опять же опубликованы 
итоги голосования по каждому избиратель-
ному участку в россии. откройте ее и сверь-
те с той копией, что имеется в партии или у 
бывшего кандидата. не сходятся данные – по-
давай в суд! но почему-то этого не происхо-
дит. а вы, члены участковых избирательных 
комиссий, отмывайтесь от грязных плевков 
кандидатов!

Порой просто стыдно слушать, когда люди, 
имеющие высокий статус, походя, не задумы-
ваясь, оскорбляют нормальных тружеников, 
которые на совесть работают в участковых 
избирательных комиссиях, в том числое и 
своих единомышленников. в кавалеровском 
районе уже были попытки поймать избира-
тельные комиссии на «криминале». И «чу-
жих» наблюдателей автобусами привозили, 
и видеокамеры устанавливали на участках. 
результат «ловли блох» - нулевой. Это еще раз 
подтверждает, что голосование, подсчет го-
лосов, проверка избирательных бюллетеней 
проводится честно. так давайте уважать друг 

друга, никого не оскорблять в угоду сиюми-
нутным  интересам, разжигая между людьми 
огонь вражды. Это надо слышать, каким пре-
небрежительным и даже оскорбительным то-
ном порой разговаривают с членами комис-
сий избиратели, наслушавшиеся таких вот 
выступлений и поверившие в то, что в комис-
сиях работают сплошь мошенники. а ведь это 
наши земляки, обыкновенные люди, которые 
работают на совесть и каждый свой шаг све-
ряют с законом.

…выборы пройдут, а нам продолжать жить 
рядом и смотреть друг другу в глаза. так да-
вайте же уважать друг друга и главное – ува-
жать себя. 

подготовила 
Марина вОлОДина

после беседы с членами участковых из-
бирательных комиссий,

кавалеровский район. 

Давайте уважать друг друга. Давайте уважать себя
нет сил больше слушать, когда с экранов телевизоров, по радио «закоренелые» кандида-

ты полощут избирательные комиссии: «всех снять!», «всех разогнать!», все подделывают, 
подбрасывают, вбрасывают так далее.

а некоторые наши избиратели, к сожалению, принимают все это за чистую монету.
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кавалерОвская 
гОрнОрУДная 
прОМЫШленнОстЬ МОЖет 
бЫтЬ реаниМирОвана. 
и не тОлЬкО благОДаря раз-
рабОтке рУДника 
силинский силаМи 
ОаО «гМк-
ДалЬпОлиМеталл». 

Есть перспектива дальнейшей 
разработки самого некогда бо-
гатого в районе кавалеровского 
оловянного месторождения «Ис-
кра» и переработке «песков» с 
двух старых хвостохранилищ Хру-
стальненского гока в п. Фабрич-
ный. технологии и инвестиции бу-
дут китайские. Зато рабочие руки 
– наши, российские. но обо всем 
– по порядку…

ФабричненцЫ бОятся: 
их хОтят «ОтравитЬ»

в администрацию кавалеров-
ского района поступило письмо от 
жителей п. Фабричный о несогла-
сии с тем, чтобы райадминистра-
ция отдала в аренду земельный 
участок в п. Фабричный компании 
«Пять звезд». Эта горнорудная 
компания приобрела недавно у 
собственника - грк «Хрустальная» 
- фабричненские «хвосты» – пески 
от деятельности Хгока , ао «Хру-
стальненская горнодобывающая 
компания», грк «Хрустальная» – и 
намерена заниматься переработ-
кой хвостов и рекультивацией 
хвостохранилищ. аналогичные 
письма жители (под письмом – 12 
подписей) направили губернатору 
и в природоохранную прокурату-
ру края.  

Жители-авторы письма вырази-
ли опасения, что вместо рекуль-
тивации горнорудная компания 
собирается всего лишь перера-
батывать сырье, а про рекульти-
вацию забудет. Жители пишут, что 
они уже сегодня и много лет под-
ряд подвергаются негативному 
экологическому воздействию пы-
левой бури с хвостохранилища. в 
воздухе «летают» тяжелые метал-
лы от песков с «хвостов». Жители 
указывают, насколько вредны от-
ходы горно-обогатительного про-
изводства (рядом с «хвостами» 
– бывшая горно-обогатительная 
фабрика Хгока). они боятся, что 
при переработке хвостов поле-
тит еще больше пыли на поселок, 
что вместо мер по оздоровлению 
среды обитания райадминистра-
ция своими действиями лишь усу-
губит экологическую ситуацию 
в поселке Фабричный. Поэтому 
фабричненцы требуют отказать 
«Пяти звездам» в предоставле-
нии земельного участка, не пере-
рабатывать пески, признать Фа-
бричный зоной экологического 

бедствия и выделить деньги для 
переселения фабричненцев в бо-
лее благоприятные для прожива-
ния районы. 

пОзиция власти
«то, на что ссылаются авторы 

письма, не соответствует дей-
ствительности, - так прокоммен-
тировал жалобу мэр района сер-
гей ЗаЙЦЕв. - с того времени, как 
развалился Хгок, прошло 15 лет. 
И никто не занимался рекульти-
вацией хвостохранилищ. Это дол-
жен был сделать их предыдущий 
собственник, горнорудная компа-
ния  «Хрустальная», г. Москва. в 
прошлом году ко мне обратилось 
кавалеровское предприятие Зао 
«Поиск» с просьбой оформить в 
аренду на 10 лет два участка зем-
ли в п. Фабричный под «хвоста-
ми». Мы познакомились поближе 
с руководством  Зао «Поиска», 
компании «Пять звезд» и  стоящим 
за ними инвестором данного про-
екта, г. У  Чан Фан - учредителем 
«Пяти звезд», гражданином китая 
и директором китайской компа-
нии  «Шеньян Хуачанг», узнали 
об их планах по переработке хво-
стохранилищ и их рекультивации. 
для района эти предприятия – это 
новые рабочие места для наших 
горняков и налоги. Поэтому мы 
будем всемерно помогать в реа-
лизации проекта по переработке 
хвостохранилищ. Земля в аренду 
«Пяти звездам» пока не отдана, 
находится в стадии оформления. 

об экологии п. Фабричный. У 
меня есть отчет санэпидемнад-
зора за 2010 г. по экологической 
ситуации в районе. Эта служба 
отвечает за экологический и са-
нитарный надзор в кавалеров-
ском районе. она берет пробы 
почвы, воды, воздуха. так вот, по 
результатам анализов имеется 
превышение норм в ряде мест, 
но незначительное и говорить 
об экологической катастрофе 
нельзя. Пробы воды норме, в том 
числе в Фабричном. да, в воз-
духе, когда поднимается ветер, 
и летает пыль,  есть превышения 
норм по металлам: в «хвостах», 
расположенных прямо посреди 
п. Фабричный, есть тяжелые ме-
таллы, но драматизировать ситуа-
цию не стоит, она находится под 
контролем надзорных органов. 
только что у меня была отчетная 
встреча с жителями Хрустальнен-
ского городского поселения, в 
том числе с жителями п. Фабрич-
ный, входящего в поселение. И ни 
одного вопроса об «экологиче-
ской катастрофе» задано не было. 
наоборот, узнав о наших планах 
по переработке хвостов, созда-
нии нового производства и новых 
рабочих мест и о последующей 

рекультивации хвостохранилищ, 
фабричненцы позитивно воспри-
няли эту информацию…»    

«злОДей» 
или благОДетелЬ?..

«раскрыть карты» и расска-
зать о проекте по переработке 
двух фабричененских «хвостов» 
от деятельности старой горно-
обогатительной фабрики, находя-
щейся рядом с ними в центре п. 
Фабричный, мы попросили дирек-
тора кавалеровского предприятия 
Зао «Поиск» геннадия Лада. По его 
словам, проектом по переработке 
«хвостов» (двух – в кавалеровском 
районе и одного – в красноармей-
ском) займется зарегистрирован-
ное в кавалерове российское ооо 
«Приморская горнодобывающая 
компания». Ее учредители – кава-
леровское Зао «Поиск» (50%) и два 
физических лица, жители п. кава-
лерово. а инвестором проекта, от-
вечающим также за поставку тех-
нологий и оборудования для новой 
горно-обогатительной фабрики, за 
поставку иностранных специали-
стов, выступает ооо «Пять звезд», 
зарегистрированное в п. кавале-
рово Приморского края. Его учре-
дитель – гражданин кнр У Чан Фан. 
«Пять звезд» - это мировой бренд. 
Это компания, с которой Зао «По-
иск» работает на протяжении 4 лет 
по развитию и разработке сурьмя-
ного месторождения Первый ртут-
ный в кавалеровском районе: она 
помогает с технологией. в проекте 
по переработке «хвостов» (кавале-
ровских и красноармейского та-
ежного в районе п. таежный) «Пять 
звезд» берет на себя экспортные 
операции по реализации продук-
ции, технологические и частично - 
кадровые вопросы. 

стоимость проекта по пере-
работке хвостохранилищ в двух 
районах – кавалеровском и крас-
ноармейском - 10 млн. $. стои-
мость строительства новой горно-
обогатительной фабрики (вместе 
с оборудованием), которая будет 
перерабатывать и «пески» с хво-
стов, и оловянную руду с оловянно-
го кавалеровского месторождения 
«Искра», - 5 млн  $. в красноармей-
ском районе тоже будет построена 
обогатительная фабрика по пере-
работке оловянных «хвостов» та-
ежнинской обогатительной фабри-
ки, но по мощности она будет раза 
в три меньше, чем кавалеровская 
фабрика, так как запасы «хвостов» 
там меньше. 

немаловажно, что новую фабри-
ку построят не в самом п. Фабрич-
ный, где стоят развалины старой 
фабрики и где летят в воздухе «пе-
ски» с хвостохранилищ, а в двух 
километрах от поселка. на этом 
настояли китайские инвесторы: 
фабрика должна быть на безопас-
ном расстоянии от поселка, чтобы 
у населения не возникали тревоги 
и страхи по поводу экологической 
ситуации. Пески с хвостов будут 
возить на переработку на новую 
фабрику, а продукты отходов от де-
ятельности фабрики будут склади-
ровать в новое хвостохранилище, 
также расположенное на удалении 
от поселка. Пески, таким образом, 
переместят, пропустив через фа-
брику, в другое место, удаленное 
от поселка. а на старых участках, 
где лежали пески, останется чи-
стая земля. важное условие про-
екта – непременная рекультивация 
кавалеровских хвостохранилищ. 
Причем будет использована новая 
технология рекультивации, при-
меняемая в мире: над хвостами на-

тягивается сетка, сверху насыпают 
небольшой слой земли – и через 
2-3 года на нем появляется расти-
тельность. 

никаких «ядовитых» паров при 
переработке песков с «хвостов» 
не будет. технология переработки 
«хвостов» – мокрая, она связана с 
водой. будет установлено около 
300 концентрационных столов, че-
рез которые начнут промывать пе-
ски, в производстве будут исполь-
зованы лишь песок и вода. 

на фабрике и на месторождении 
«Искра» будет создано 300 рабочих 
мест. в этом году планируется аук-
цион по распределению лицензии 
на разведку и добычу оловянных 
руд с месторождения «Искра» в 
кавалеровском районе. компания 
«Пять звезд» будет в нем участво-
вать и надеется выиграть. в пер-
спективе может быть задействова-
но и старое месторождение олова 
алексей близ п. рудный: там суль-
фидные руды (соединение олова 
с медью), они труднообогатимы, и 
в советские времена их не обога-
щали. сегодня такая возможность 
есть, у китайцев есть технологии. 

ОлОвО – в цене
«Из «хвостов» мы планируем из-

влекать прежде всего олово. точ-
нее, три концентрата – оловянный, 
медный и концентрат с содержа-
нием драгметаллов – золота и се-
ребра, - говорит геннадий Лада.- 
в свое время Хрустальненский 
горно-обогатительный комбинат 
развалился потому, что стоимость 
олова составляла всего 3,5 тыс. $ 
за тонну. сегодня стоимость тонны 
олова на мировом рынке – 25 тыс. 
$. сейчас рентабельно и выгодно 
заниматься оловодобычей.

Что ценного лежит в «хвостах» в 
п. Фабричный? в первую очередь 
– это 32 тыс. тонн олова. Правда, 
оно трудноизвлекаемое, более 
50% лежит в виде шламов – очень 
мелкой фракции. в советские вре-
мена, как пояснил г. Лада, не было 
технологий извлечения олова 
из сульфидных руд. Поэтому не-
сколько месторождений были за-
консервированы: это северный 
фланг арсеньевского рудника, 
месторождение алексей, поло-
вина таежнинского рудника в 
красноармейском районе. За 25 
прошедших лет в россии наука 
обогащения, извлечения металлов 
из «хвостов» умерла, ею не занима-
лись. а китайцы занимались. И тех-
нологии нашли. И переработали в 
кнр все отходы обогатительного, 
металлургического производства, 
улучшив тем самым экологию и 
оздоровив среду обитания. они 
получают те металлы, которые 
вчера еще невозможно было из-
влекать.

Поэтому китайцы заинтересова-
лись, когда на переговорах весной 
прошлого года возник вопрос о 
складированных в кавалеровском 
и красноармейском районах «хво-
стах». работники Зао «Поиск» взя-
ли пробы из хвостохранилищ п. 
рудный, высокогорск, Фабричный, 
из хвостохранилища близ п. таеж-
ный красноармейского района. 
китайская горно-химическая ком-
пания «Шеньян Хуачанг» произве-
ла все технические исследования. 
результат был положительный, в 
пользу производства. 

весь год велись переговоры, 
оформлялись нужные докумен-
ты, заключены договоры купли-
продажи песков – отходов 2-х 
хвостохранилищ в кавалеровском 
и 1-го – в красноармейском райо-
нах. Эти пески выкупила компа-
ния «Пять звезд».  теперь «Пять 
звезд» решает вопрос с местными 
администрациями об оформле-
нии в аренду на 10 лет земельных 
участков под хвостохранилищами. 
также решаются вопросы о завер-
шении составления проекта по 
переработке сырья (он готов на 
70%), выбора площадок под стро-
ительство горно-обогатительных 
фабрик близ п. Фабричный и 
п.таежный. После решения всех 
этих вопросов, а также проведе-
ния экспертиз ростехнадзора, эко-
логической, уже осенью этого года 
можно в лучшем случае запустить 
производство. 

каковы будут масштабы произ-
водства? Запасов двух кавалеров-
ских «хвостов» хватит лет на 15 при 
производительности переработки 
в 1000 тонн отходов в сутки. быв-
шая фабрика Хгока перерабатыва-
ла 1 млн тонн руды в год. в новом 
производстве исключается из схе-
мы обогащения  цикл дробления. 
новая фабрика будет сопостави-
ма по своей мощности: она будет 
перерабатывать 1 млн тонн песков 
в год. но по размерам она будет в 
три раза меньше фабричненской 
старой фабрики. в перспективе 
могут быть задействованы и дру-
гие «хвосты» в кавалеровском 
районе, даже с низким содержа-
нием олова. таким образом, благо-
даря китайским инвесторам и рос-
сийским компаниям «Приморская 
горнодобывающая компания» и 
Зао «Поиск» в районе воскреснет 
горнорудная промышленность. не 
понадобится больше кавалеров-
ским горнякам трудоустраиваться 
за тысячи верст от дома, в якутии 
или Хабаровском крае, на камчат-
ке. Появится работа дома!

александра егОрОва. 
Фото автора. на снимках: 

геннадий лада; старая горно-
обогатительная фабрика

 в п. Фабричный.

Кавалеровские «хвосты» пустят в дело



3
Авангард
№24   29 февраля 2012 г.

одно из важнейших направлений 
работы депутата районной думы 
– законотворческая деятельность, 
принятие районных нормативно-
правовых актов, решение проблем 
всего кавалеровского района. но на 
фоне этого считаю для депутата не-
обходимым и обязательным – при 
принятии бюджета, различных му-
ниципальных программ – защищать 
интересы жителей своего округа. в 
частности, во всех документах фи-
нансового характера, включая бюд-
жет, предусматривать максимальное 
участие поселка горнореченского. в 
сотрудничестве с администрацией и 
муниципальным комитетом  горно-
реченского   городского поселения 
– предусматривать финансирова-
ние округа № 3.  

во главе угла работы депутата дол-
жен быть приоритет своего округа, 
жесткий постоянный контроль над 
решением существующих проблем. 
считаю необходимым для депутата 
в сотрудничестве с администраци-

ей района, поселковыми властями, 
предприятиями, депутатом Законо-
дательного собрания Приморского 
края от нашего округа,  держать на 
контроле не только, так сказать, гло-
бальные проблемы, такие, как уча-
стие округа во всех программах, но 
и решение повседневных, текущих 
проблем. таких, как ремонт, работы 
по содержанию дорог, очистка их 
от снега в зимнее время, грейдеро-
вание, нарезка кюветов, решение 
проблемы уличного освещения, 
особенно в зимнее время. важней-
шей на сегодня проблемой считаю 
проблему водоснабжения частного 
сектора, которая существуют уже 
многие годы. Под жесткий депутат-
ский контроль обещаю взять дея-
тельность «Примтеплоэнерго» по 
проведению водопровода в дома 
частного сектора, а сейчас, в зим-
нее время – работу по постоянному 
ревизированию уличных колонок, 
необходимых работах по приведе-
нию их в рабочее состояние, подвоз 

воды по графику на «проблемные» 
улицы.

очень важным считаю всесто-
роннюю помощь  школе и детскому 
саду. например, к школе примыкает 
большая территория, неблагоустро-
енная из-за отсутствия у школы фи-
нансовых средств. не буду обещать, 
что за короткий срок ее можно пре-
вратить в цветущий сад, но первые 
видимые шаги к ее благоустройству 
будут сделаны в ближайшее время. 
Здесь можно разбить сад, поставить 
хорошую спортивную площадку. По-
мощь в решении этих проблем гото-
вы оказать предприятие, где я рабо-
таю («дальэнерго») и кавалеровское 
отделение партии «Единая россия», 
предварительное согласие кото-
рых на поддержку в этом вопросе 
уже получено.  добавлю, что сей-
час существуют краевые целевые 
программы, дающие возможность 
развивать спортивную базу, в том 
числе есть программа, касающая-
ся школьных стадионов. обещаю 
изучить этот вопрос и постараться 
внести горнореченскую школу в 
эту программу для строительства 
школьного стадиона. необходим 
депутатский контроль также над 
участием школы и детского сада  в 

других целевых программах по мо-
дернизации образования (напри-
мер, по приобретению для школы 
новой мебели, приобретение спор-
тивного и музыкального инвентаря 
для организации досуга детей). 

очень важное направление дея-
тельности депутата – оказание все-
сторонней помощи жителям округа. 
Это и консультации, и представление 
в официальных государственных, 
муниципальных органах интересов 
тех жителей, которые нуждаются в 
помощи депутата в силу своего воз-
раста, здоровья, отсутствия опыта. я 
считаю, что надо вернуть депутату 
неофициальный статус человека, к 
которому в любое время по любой 
проблеме может обратиться любой 
житель округа. У депутата должна 
быть составленная по наказам жите-
лей округа карта проблем, которую 
он должен постоянно держать на 
контроле, он должен в лицо знать 
каждого жителя, знать проблемы 
каждой семьи, особенно проблемы 
одиноких пенсионеров, многодет-
ных, малообеспеченных семей, ин-
валидов.

Проблемы этого округа я знаю 
хорошо, поскольку здесь живут мои 
родные, друзья, здесь я работаю 

уже много лет и зачастую принимаю 
участие в решении проблем округа 
как представитель градообразую-
щего предприятия. У меня хороший 
для активной работы возраст – это 
и молодость, энергичность, интерес 
к жизни, желание работать, при-
носить пользу, но уже и наличие 
немалого опыта, наличие деловых 
связей с руководителями многих 
предприятией района. 

я считаю, что один в поле не воин 
и потому рад той поддержке, кото-
рую мне обещали в моей депутат-
ской деятельности кавалеровское 
отделение партии «Единая россия», 
являющееся  большой активной 
силой, много делающее полезного 
в районе, и руководители многих 
предприятий, прежде всего, руко-
водство моего предприятия, кото-
рые мы по привычке называем «да-
льэнерго». Это мощное, как говорят, 
«ресурсное» предприятие, которое 
сегодня несет большую социальную 
нагрузку и готово нести еще боль-
шую, поддерживая депутата. 

я искренен в своих намерениях 
честно, отдавая свои силы, опыт, 
время, знания, работать на пользу 
своего округа, на интересы его жи-
телей.

чащин Михаил васильевич
кандидат в депутаты Думы кавалеровского 

муниципального района
по избирательному округу № 3

опубликовано на бесплатной основе кандидата в депутаты думы кавалеровского района по одномандатному избирательному округу № 3 Чащина М.в.   

когда руководителем предвыборно-
го штаба путина стал говорухин, уди-
вились многие. зачем главе концерна 
«Мосфильм», режиссеру народных кар-
тин «Место встречи изменить нельзя», 
«ворошиловский стрелок» и докумен-
тального фильма, ставшего открове-
нием для страны в 90-х, - «россия, ко-
торую мы потеряли», зачем ему нужна 
эта «высокая политика»? к станиславу 
сергеевичу говорухину сразу возникло 
множество вопросов. и недавно он на 
них ответил. Откровенно, жестко, как 
умеет только он, говорухин.

брошюра «101 вопрос станиславу гово-
рухину» вышла ограниченным тиражом. а 
материал очень интересный! говорухин 
говорит о прошлом и будущем россии, о 
своем отношении к политическим про-
цессам. Это тот случай, когда возникает 
ощущение: «человек говорит твоими сло-
вами». 

взять протестные митинги в Москве, 
прошедшие в декабре прошлого года. 
тогда после телевизионных сюжетов воз-
никал какой-то дискомфорт при виде 
успешных, состоятельных, известных, 
рвущих себя «за правду»… вот, что по это-
му поводу думает говорухин: «какой-то 
остроумец назвал эти волнения «револю-
цией норковых шуб». смешно, поскольку 
очень похоже на правду. но если всерьез 
– я отношусь к митингующим как к людям, 
осуществляющим свои конституционные 
права. к таким людям я отношусь с ува-
жением.  но есть среди них и те, которые 
хотят учинить очередную бузу явно на 
деньги, идущие из-за границы. Эти люди 

заинтересованы в очередной смуте». 
ощущение реальной возможности 

погружения в смуту сейчас возникло у 
очень многих. «Интеллигенты выходят 
на площади, чтобы бороться за права и 
свободы, а потом остаются одни обломки. 
революцию делают романтики, а плодами 
революции пользуются негодяи», - про-
должает станислав сергеевич. И с этим 
тоже не поспоришь. 

говорухин часто адресует собеседников 
к столыпину. Знаменитому российскому 
реформатору, в свое время изменившему 
путь россии.  

- столыпин говорил: «дайте государству 
двадцать лет покоя, внутреннего и внеш-
него, и вы не узнаете нынешней россии». 
Путин подготовил страну для настоящего 
поступательного движения вперед. И тут 
начались митинги – с благословения За-
пада, заметьте. началось давление из-за 
рубежа. Задумайтесь: почему именно сей-
час, перед выборами? Зачем Западу это 
нужно? ответ очевиден. Потому что бо-
ятся конкуренции. россия – мощнейшая 
страна с огромными природными ресур-
сами, талантливый народ, давший Ломо-
носова, Менделеева, вернадского и дру-
гих гениев. Почему хотят убрать Путина? 
Запад боится сильного соперника, потому 
что тогда ему будет сложнее вмешиваться 
в дела нашей страны. Мы должны открыто 
говорить об этом, а не скрывать, - считает 
говорухин. 

История россии – в ней все! режиссер го-
ворухин хорошо изучил историю страны 
и даже снял о ней отличное кино. «в фев-
рале 17-го россия получила неслыханные 
права и свободы – и тут же погибла. в 91-м 
году мы получили невиданную свободу. И 
во что это превратилось? в бандитское 
государство. наступила полная анархия. 
свобода без соблюдения обязанностей – 
гибельный путь», - считает он.

При этом говорухин совсем не пессими-
стичен. он верит в будущее страны, считая, 
что «народ способен творить чудеса». но в 
нем нет эдакого всесокрушающего опти-
мизма. Известный режиссер видит про-
блемы, которые стоят перед россией, где 
до сих пор 12% населения живет за чертой 
бедности (10 лет назад было 28%). вот за-
дача, которую, в первую очередь, надо ре-
шать будущему президенту. 

«я убежден в одном: через шесть лет мы 
будем жить в совершенно другой стране, 
потому что все для этого накоплено. оста-
лось только двигаться вперед. на одной из 

встреч Путин заметил, что к стабильности 
мы сейчас относимся с негативным оттен-
ком. но ведь стабильность – это не стоя-
ние на месте. стабильность – это медлен-
ное поступательное движение вперед. да, 
конечно, нам хотелось бы молниеносно 
перепрыгнуть в благополучную страну, но 
надо понимать, что это невозможно». Луч-
ше не скажешь! 

Мы, правда, воспринимаем, как долж-
ное те огромные изменения, которые 
произошли в нашей стране всего лишь за 
десять лет.  

в роли лидера государства говорухин 
видит Путина. очевидный ответ, иначе он 
бы не возглавлял его предвыборный штаб. 
но очевидно и другое: для говорухина эта 
поддержка – принципиальная позиция. 

«Молодая демократия нуждается в силь-
ной власти. россии нужен сильный, воле-
вой человек. который был бы не только 
гарантом прав и свобод граждан, но и по-
требовал бы от них соблюдать их обязан-
ности. Потому что когда права и свободы 
граждан соблюдаются, а об обязанностях 
забывают, это ведет к хаосу. Путин, по сути, 
- лидер национальной революции. При 
нем произошел исторический перелом 
развития страны из колониального в неза-
висимое государство», - считает он. 

Признавая безусловный авторитет Пути-
на как лидера, говорухин не скрывает, что 
предстоящие выборы «будут одни из самых 
трудных выборов за всю историю россии». 
Почему-то в стране сильно убеждение: 
итог президентских выборов предрешен. 
«абсолютно ничего не предрешено. я бы 
хотел предостеречь тех, кто так думает. 
сегодня надо до каждого человека доне-
сти наши цели и задачи. Чего мы хотим и 
к чему придем, если нам не помешают. Это 
продолжение программы, выработанной 
10 лет назад. И цель ее все та же – великая 
свободная россия. «свободная от нищеты, 
невежества и бесправия», - как говорил 
столыпин», - считает говорухин. 

ощущение, что результат этих выборов  
известен – не более чем самообман, опас-
ная иллюзия. результат президентских вы-
боров абсолютно точно зависит от тех, кто 
придет на выборы 4 марта. Именно поэто-
му сегодня все кандидаты едины в призы-
ве: прийти и проголосовать. только изби-
ратели могут решать, каким путем страна 
пойдет дальше. И путь, начертанный гово-
рухиным, – «к великой и свободной рос-
сии» - может начаться именно 4 марта. 

газета «владивосток».

С. Говорухин: «Молодая демократия 
нуждается в сильной власти»

Депутатский  
контроль

в краевом парламенте будет создана ко-
миссия по контролю за достоверностью 
сведений о доходах и имуществе, пред-
ставляемых депутатами. ее персональный 
состав  законодатели планируют утвердить 
на очередном  заседании законодательно-
го собрания 29 февраля.  

14 февраля  на заседании комитета по ре-
гламенту, депутатской этике и организации 
работы Законодательного собрания депутаты 
поддержали проект закона «о внесении из-
менения в Закон Приморского края «о статусе 
депутата Законодательного собрания Примор-
ского края». 

 краевой закон дополнен статьей,  которая 
определяет  порядок создания комиссии по 
контролю за достоверностью сведений о дохо-
дах и имуществе,  представляемых депутатами,  
регламентирует порядок проведения ею  про-
верок,  размещения сведений  на официальном 
сайте, а также их предоставления по запросам 
средствам массовой информации. комитет ре-
комендовал коллегам на очередном заседании 
краевого парламента принять данный законо-
проект в трех чтениях, а также утвердить По-
ложение о комиссии и Положение о представ-
лении депутатами Законодательного собрания 
Приморского края сведений о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного 
характера.

как сообщил председатель комитета по ре-
гламенту, депутатской этике и организации ра-
боты Зс константин Межонов, корректировка 
краевого закона связана с ужесточением фе-
дерального законодательства в области про-
тиводействия коррупции. в конце прошлого 
года были внесены изменения в ФЗ № 184-ФЗ 
«об общих принципах» организации законо-
дательных (представительных) и исполнитель-
ных органов государственной власти субъек-
тов российской Федерации». соответствующие 
поправки потребовались и на региональном 
уровне. 

как уточнил константин Межонов, ежегодно 
до 1 апреля предоставлять сведения о дохо-
дах, об  имуществе и обязательствах имуще-
ственного характера, как собственных, так и 
своих супругов и несовершеннолетних детей, 
обязаны только депутаты, работающие в крае-
вом парламенте  на постоянной основе.   ра-
бота  комиссии  будет  гласной, по предложе-
нию комитета в нее войдут представители всех 
фракций краевого парламента. Персональный 
состав комиссии будет рассматриваться на 
очередном заседании Законодательного со-
брания  29 февраля.

пресс-служба зс пк.
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(Цена свободная)

Объявления

2,3 небольшое геомагнитное возмущение.

По предварительному прогнозу с 1 по 3 марта в п. Кавалерово 
температурный фон составит: ночью  -7  -16 оС, днем  0 -7 оС.  
Влажность воздуха колеблется от 45 до 88%, ясная, солнечная 
погода без осадков.

Предварительный 
прогноз погоды

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы можете 
подписаться на газету как в почтовых 
отделениях, так и оформить альтер-
нативную подписку в редакции. Стои-
мость альтернативной подписки на 
полугодие – 138 руб., для пенсионеров – 
126 руб., на месяц – 23 руб., для пенсио-
неров – 21 руб.

ПримечАНие: читатели, офор-
мившие альтернативную подписку, 
забирают газеты в редакции.  Газе-
та домой не доставляется.

Поздравляют!
Дорогую маму, бабушку, жену Любовь Николаевну ОКОНОВеН-

КО с юбилеем!
С годами женщина мудрее,
И в ней другая красота
И поступь гордая и статность
Очарования полна.
Чтоб дольше это сохранить
Желаем счастливо прожить!
Не волноваться, не грустить,
А главное – здоровой быть!

Дети, внуки, муж.

Специалиста районной библиотеки, Людмилу егоровну меД-
ВеДеВУ сердечно поздравляю с «золотым» юбилеем!

Дорогая Людочка!
Желаю солнца и тепла
На каждый день и час,
Чтоб жизнь прекрасною была
И радовала Вас!
Пусть много счастья будет в ней,
Вниманья, доброты,
Заботы близких и друзей, 
Цветов и красоты!

с любовью к вам валентина петровна самойлова.

Дорогую Галину Кузьминичку ВиЛЬК с 75-летием!
Ваш юбилей - совсем немного,
Но годы прожиты не зря.
Большая пройдена дорога,
Большие сделаны дела.
Пусть будет жизнь всегда такой:
Чтоб годы шли, а Вы их не считали,
Вовек не старились душой
И никогда бы горько не вздыхали.

сотрудники д/с №14.

Требуются
представитель для доставки корреспонден-

ции в организации. работа в удобное время. тел. 
89145384289.

Продают
а/м хонда цивик Шаттл, 1986 г. в., отличное со-

стояние, техосмотр, страховка. тел. 89242591771.

а/м Toyota Town Ace Noah, 1999 г.в., бензин, 4WD, 
небольшой пробег, отс, новая резина, сигнализация. 
тел. 89241378332.

картофель. тел. 9-68-22 (после 16 часов.)

кроликов, возраст от 4 до 10 мес., 2 мотопилы 
«дружба-4». тел. 89149710354.

кроликов, возраст от 3 мес. до 1 года. тел. 
89241248452.

Купят
 кУплю автО дороже всех. тел. 89510186707.
 
срочно! куплю 2-комн.кв. в п.кавалерово, нов.

пл., в районе от к/т «россия» до 2-ой школы. с хо-
рошим ремонтом, альтернативным отоплением! 
тел.89046206664.

Снимут
срочно сниму 1-комн. благоустроенную кварти-

ру в районе атП, на длит. срок. тел. 89149688130.

администрация кавалеровского муниципального района пла-
нирует предоставить в собственность земельный участок солга-
новой к.а., площадью 433 кв.м., из земель населенных пунктов, 
для индивидуального жилищного строительства (эксплуатацию 
индивидуального жилого дома), участок находится примерно в 20 
м по направлению на северо-запад, от ориентира – дома, располо-
женного за пределами участка, адрес ориентира: пгт.кавалерово, 
ул.калинина, 111.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение обществен-
ного обсуждения о возможности использования земельного участка. 
Замечания и предложения будут приниматься в письменном виде в те-
чение одного месяца с момента опубликования настоящего объявления 
по адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104, каб. 9, отдел по управлению 
имуществом и архитектуры.

29 февраля исполнилось 40 
дней, как ушел из жизни Жи-
галин юрий николаевич, врач 
анестезиолог-реаниматолог, 
заведующий отделением 
анестезиологии-реанимации 
кавалеровской центральной 
районной больницы. в скупых 
словах некролога, который 
был опубликован в газетах, мы 
не могли выразить всю горечь 
утраты этого специалиста, этого 
человека.

в 1990 году валерий николае-
вич Приходько – главный врач 
нашей Црб – пригласил врача 
анестезиолога-реаниматолога из 
дальнегорской больницы в кавале-
ровскую. с того времени и до своей 
внезапной и безвременной кончи-
ны Юрий николаевич работал в на-
шем коллективе. 

По первой специализации Юрий 
николаевич врач-хирург. Первое 
его место работы - бассейновая 
медико-санитарная часть рыбаков 

во владивостоке, то есть восьми-
девяти месячные рейсы  на судах 
бассейнового флота в качестве хи-
рурга. Это была не только полная 
самоотдача молодого доктора, но 
серьезный опыт по специальности. 
вчерашнему интерну в непростых 
условиях морского похода прихо-
дилось выполнять операции самой 
разной сложности, в том числе по-
лостные, гинекологические, а, глав-
ное,  самостоятельно принимать 
ответственные решения. 

опыт врача анестезиолога-
реаниматолога Юрий николаевич 
закрепил в дальнегорской рай-
онной больнице, где проработал 
в течение 10 лет. дальнегорские 
коллеги приезжали на похороны, 
чтобы проводить в последний путь 
своего бывшего коллегу, оставив-
шего о себе самую светлую память 
и в коллективе, и у пациентов. 

в 1990 году отделения реани-
мации в кавалеровской Црб не 
было.  Юрий николаевич был един-
ственным специалистом, и все воз-
можное для тяжелобольных ему 
приходилось делать в отделениях 
хирургии и травматологии. были 
моменты, когда врач сутками не 
выходил из больницы. Потом ме-
сто для отделения определили, 
набрали коллектив – отделение 
реанимации под руководством 
Ю.н.Жигалина заняло свое важней-
шее место в борьбе за здоровье и 
жизнь пациентов. 

Профессиональные качества 
врача постоянно оценивались кра-
евыми специалистами. наглядно 
говорят о них  скупые цифры сни-
жения летальности в кавалеров-
ской больнице, которое достигнуто 
благодаря высокой квалификации 
врача, организаторским способ-
ностям заведующего отделением и 

его личному участию по основным  
группам заболеваний, среди кото-
рых инфаркты миокарда,  инсульты, 
комы, черепно-мозговые травмы и 
другие. Практически редкими были 
случаи, когда отделение не справ-
лялось с лечением самостоятельно, 
и больных отправляли в край. 

в прошедшем году Ю.н.Жигалин 
отметил 60-летний юбилей. в связи 
с этой датой заслуги врача были 
отмечены Почетной грамотой Ми-
нистерства здравоохранения и 
социального развития рФ. Мини-
стерские награды не столь часты 
для медиков – заслужить такую 
награду непросто. Прежде все-
го необходимо получить оценку 
своего труда в коллективе. а она 
у Юрия николаевича была высо-
кой: он пользовался заслуженным 
авторитетом у коллег и пациен-
тов. тяжело переживают утрату 
руководителя коллектив отделе-
ния анестезиологии-реанимации:  
фотографии его в траурных рамках 
стоят и в ординаторской у докторов 
и на посту  у медицинских сестер.  
он был прекрасным руководите-
лем, хорошим товарищем и чутким 
доктором, который всегда находил 
время поговорить с родственника-
ми больного, объяснить ситуацию 
и допустить их к больному, если он 
в критической ситуации. 

сегодня Юрия николаевича нет с 
нами. Мы стараемся разделить горе 
потери спутника жизни с татьяной 
Евгеньевной Жигалиной, фтизиа-
тра нашей больницы, их сыном и 
его семьей.  сегодня мы еще раз 
хотим сказать, что добрая память 
о Юрии николаевиче Жигалине бу-
дет вечно жить в наших сердцах.

коллектив кавалеровской 
районной

центральной больницы.

Вспомним коллегу

губернатор приморского 
края сергей Дарькин вручил 
свидетельства о предоставле-
нии социальной выплаты на 
приобретение (строительство) 
жилья участникам краевой це-
левой программы «социальное 
развитие села до 2013 года». 
Мероприятие состоялось в 
селе Михайловка. свидетель-
ства получили 40 участников 
программы из Михайловского, 

Октябрьского, Уссурийского, 
ханкайского, хорольского и 
черниговского районов.

впервые вручение прошло в не-
формальной обстановке – во время 
чаепития. сергей дарькин поздра-
вил работников сельского хозяй-
ства и их семьи с приобретением 
долгожданных квартир и домов.

«считаю, что развитие села во 
многом зависит от того, насколько 
комфортно живется  людям, есть 

ли у них достойная работа, какое 
образование получают их дети. 
Мы будем и дальше повышать 
качество жизни в приморских се-
лах», - подчеркнул губернатор.

сергей дарькин рассказал 
участникам встречи о перспекти-
вах жилищного строительства, ва-
риантах господдержки сельских 
специалистов и в целом о разви-
тии сельского хозяйства в крае.

пресс-служба апк.

Губернатор края Сергей Дарькин: «Мы будем и дальше 
повышать качество жизни в приморских селах»


